
安全・快適な環境整備を

～学校予算に関する懇談会開催～

１１月９日、ＢＡＮＫＹＯ文化会館で学校予算要望

に関する懇談会がありました。限られた予算の中、子

ども達のための安全・安心・快適な環境を確保する

ことを優先し、要望項目を決め、本校からは代表とし

て野呂ＰＴＡ会長、森田教諭が出席し、町教育委員

会に要望いたしました。以下に主なものを紹介しま

す。

Ⅰ教育環境整備について

○保健室および特別教室へのエアコン設置

＜理由＞

保健室のエアコンが壊れ、特に夏場では快適な

環境が整備できていないため。

エアコン未設置の教室があるため。

○プールの安全な環境整備

＜理由＞

今年度、改修工事をしてもらったにも関わらず擦り

傷が発生したころから、安全確保のための対応が必

要なため。

○その他、校舎の老朽化に伴う補修工事

＜理由＞

内外装の剥がれ、放送設備の老朽化など、安全・

安心・快適な環境整備が必要なため。

Ⅱ通学路の安全確保について

○片野通学路の安全確保

＜理由＞

幅員が狭く、児童のすぐ近くを車が通ることがある

ため、通学路へのガードレール設置またはグリーン

ベルト整備が必要。

○勢和大橋の安全確保

＜理由＞

幅員が狭い上に交通量が多く危険であり、拡幅

工事や歩行者用専用橋の設置、または登下校時に

おける警備員配置が必要。

なお、この他にも、９月５日に開催された通学路安

全推進会議では、上記２つの要望に加え、朝柄地区

Ｒ３６８の歩道延長も要望しています。

スポーツを通したふれあい学習

先日、本校の３年生、４年生を対象とした三重県

民共済主催「スポーツふれあい教室」があり、講師

として元なでしこジャパン選手 那須麻衣子さん、
な す ま い こ

元伊賀 FC くノ一三重選手 乃一 綾さんが来てく
の いち あや

勢和小学校だより
発行日：令和５年１１月２１日 第１３号



ださいました。

ふれあい教室では、まず叶えたい夢に近づくため

に大切なことについて話がありました。お二人からは

「諦めずに努力すること。悔しい時、しんどい時があ

っても続けることが大事。最初はできなくても、続け

ればできるようになる。夢に近づくためには、支えてく

れている周りの人への感謝を忘れずに。近くの仲間

を大切にして欲しい。」などの話がありました。

他にも、子ども達が協力し合って遊べるゲームを

楽しみ、充実した時間になりました。

防災学習

１０月２７日、防災ボランティア春告鳥のスタッフ２

人、みえ防災コーディネーターであり本校の元保護

者でもある西村尚美さんをお招きし、 PTA 研修委

員会主催の防災学習がありました。

多気町で予想される洪水や地震についての話や

避難のタイミング、今備えておくべきことなど詳細に

学ぶことが出来ました。

その後、４年生は校舎内を見回り危険が予想され

るところを調べていました。

５年生は訓練用消火器を使った消火、６年生はＡ

ＥＤを使った心肺蘇生術を体験しました。

心肺蘇生を体験した６年生は、「とても疲れた。一

人で長い時間することは大変だと思った。」と感想を

話していました。

黄色いレシート ありがとうございます

「イオン 幸せの黄色いレシートキャンペーン」への

ご協力ありがとうございます。先日、今年の前半期、

保護者や地域の皆様にご協力いただいた４５００円

分がイオン株式会社から寄贈されました。有意義な

教育活動となるよう、使わせていただきます。

引き続き、保護者や地域の皆様には黄色いレシー

トキャンペーンへのご協力をお願いいたします。

１２月主な予定

日 曜 児童の活動 日 曜 児童の活動

1 金
喫煙防止教育(6年)
PTA本部役員会19:00 14 木

個別懇談会（希望者）

4 月
委員会活動(5・6年）

15 金
食育6年
個別懇談会（希望者）

5 火 CS活動（しめ縄づくり）５年 21 木 給食最終日、4限授業

7 木
月曜日課
勢和中学校区「人権フォーラム」全体会
13:30　勢和中体育館

22 金
全校集会、3限授業

8 金 思春期講座(6年） 25 月 冬季休業に入る

11 月 個別懇談会（希望者） 28 木 学校閉庁日～１月5日
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